



いよいよ2学期のスタート！

夢への Active Action

中学3年生の皆さん、コロナ禍の中での夏休みはいかがでしたか？ しっかり自分を見つめて、充実した夏休みを過ごせた人が多かったようですね。自分の将来を見据え、目指す自分の姿に近付くことができるよう、2学期も錦中3年生としてのプライドをもってみんなで努力していきましょう！

《大会結果》 夏休み中の各種大会の結果をお知らせします。

吹奏楽部：石川県吹奏楽コンクール中学校A部門

ハンドボール部：石川県中学校体育大会

陸上部：北信越中学校総合競技大会 3年男子 100m

水泳：北信越中学校総合競技大会 男子

1500m 自由形

400m 自由形

400m フリーリレー

400m メドレーリレー

全国中学校体育大会 水泳競技 1500m 自由形出場

メドレーリレー出場

金沢市「中学生からのメッセージ」発表会

銀賞

第3位

第8位 伊藤 楓雅

総合2位

第1位 宇戸 斗志暁

第3位 宇戸 斗志暁

第4位 宇戸 斗志暁、宮本 遥、田丸 生吹

第2位 宇戸 斗志暁、宮本 遥

宇戸 斗志暁

宇戸 斗志暁、宮本 遥、田丸 生吹

優秀賞 前川 ひなた



令和3年度紫錦祭 → 来年は私たちの番だ！ 未来を見据えて・・・

8月26日（木）、27日（金）に紫錦祭が開催されました。2年ぶりの喜びの中、3年生の皆さんは誰もが、「来年は私たちの番だ！」という気持ちで参加できていたようですね。また、カラオケ大会や自主企画に積極的に参加していた友達や後輩、先輩に手拍子や拍手をして一生懸命に応援している姿が素敵でした。来年の舞台発表が今から楽しみです！

1日目は生徒会執行部が運営して下さったカラオケ大会がありました。中高一貫ならではの高校生の歌声に引き込まれました。迫力と表現力が圧倒的でとても格好よかったです。さすがだなと思いました。催事や模擬店では様々な制限がある中でしたが、高校生が一生懸命に準備してくれていたおかげで、思いっきり楽しむことができました。素敵なクラスの飾り、美味しい食べ物、次は私たちが受け継いで紫錦祭を盛り上げる番だと思いました。

2日目は自主企画がありました。特に印象に残ったのは中学生のバンドです。高校生のバンドも凄かったですけど、同学年の人たちがギター、ドラム、ウクレレを弾いている姿がとても格好良くみえたし、感動しました。またその歌に合わせて手拍子することが、コロナ禍で声を出すことはできなかったけどみんなが一つにまとまっているように感じてとても嬉しくなりました。この2日間に渡り、最高の文化祭を準備して下さった方々には感謝の気持ちしかありません。

【3A 飯田 稔々香】



「ペぐ zone」

ウクレレ&ボーカル：土橋 七々

アコースティックギター：谷 天真

エレキギター：垣坂 幸翔

ドラム：野川 結愛



昨年から今年にかけて、高校生との交流が中高一貫校の魅力の一つだと感じることがあまりできていなかったと思います。そんな中で開催された紫錦祭を2日間も満喫できてとても嬉しかったです。1300人以上で創り上げる行事は「やっぱり良いな」と思いました。「カラオケ大会がとても面白い」など、一年生の頃には気付けなかった新たな発見もたくさんありました。また、今回の紫錦祭は僕の知っている部活の先輩たちがステージ発表や催事をしていました。それにより来年、再来年は僕たちがあのようなことを行うのだと体感しました。ステージ発表や催事に積極的に参加していきたいです。そのために日々の学習にも積極的に取り組んでいくことが大切だと思います。来年、再来年は紫錦祭で錦中の後輩達を楽しませます。

【3B 川端 智紀】



今回の紫錦祭は、1年生の時とは違ってすごく色々な事を感じ、成長できました。まず紫錦祭企画。運営側として参加できたことがとっても嬉しかったです！そのおかげでたくさんのこと学びました。約一ヶ月前からの高校生との準備では、高校生の紫錦祭にかける思いが違うな…と感じました。高校生は打ち合わせの時点から、積極的に自分の意見を出して、何としても紫錦祭を成功させたい！という願いをもっていることが伝わってきました。そして当日。高校生徒会は圧倒的な人数不足でしたが、私たちよりも動いて、指示を出して、盛り上げて、本当に本当にすごかったです。私たちもその姿勢を見習って一生懸命自分たちで考えて考動して、ひたすら、がむしゃらに動き回っていると、あっという間に2日間が終わってしまいました。忙しくて大変だった2日間が終わり、私の手元に残ったのは「疲れ」ではなく、「達成感」、「成長した自分」でした。この2日間やりきったことへの達成感、そしてそこから来る大きな自信のついた自分。どちらも私が今までに味わったことのないものでした。また、新しい宝物ができました！この宝物を大切にして、これから学校生活、部活、勉強に励み、残りの任期を全うします。紫錦祭ができて本当によかったです！！

【3C 上杉 佳穂】



保護者の皆様へ

元気な姿、素敵なお顔で2学期がスタートしました。コロナ感染が心配されますが、学校全体で感染防止対策を徹底して生活していきます。今学期もご理解、ご協力、よろしくお願いいたします。